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事前提出分の再質問・自由意見等
当日お聴きした意見等（題名）

（内容） 【回答】 担当課

1 市と町内会長の契約方法

【質問】
町内会長と市の契約は個人との委託契約になっている。また、委託料

の振込先も個人の口座に振り込んでいるとのことです。町内会長個人と
の契約ではなく、町内会との契約としないのはなぜですか。

市の規則により、およそ７割の町内会の会長と委託契約を締結してお
ります。また、委託料のお支払いについては、各町内会の考え方もあ
り、以前からの支払い方法を踏襲していると把握しております。

町内会長個人への支払いにつきましては、各町内会の考え方もあり、
広報等の配布のほか、会議や行事への出席、町内のご意見を伺う連絡調
整や、各役員の選出などにもご協力をいただいております。そのような
主旨も踏まえ、支出させていただいておりますので、ご理解をいただき
たいと思います。

地域つながり課

2 被災時のガス管について

【質問】
地震で被災した場合に、地下に埋設してあるガス管が液状化現象など

により破損する恐れがあります。破損したガス管からガスが漏れ、甚大
な被害を引き起こすようなことはありませんか。

ガス管については、被災時に安全バルブなどによりガスが漏れること
を防ぐよう、基本的には安全対策が施されているものと考えておりま
す。ご質問のとおり、被災時にガス管の中に残っているガスについては
漏れてしまいます。その部分の安全対策についてはどのようになってい
るのか、事業者に確認いたします。

土木課

3
衣浦蒲郡線、衣浦岡崎線の接続につい
て

【要望】
北浜川のところで、衣浦岡崎線と衣浦蒲郡線の接続している交差点が

あり、衣浦岡崎線が優先されているため、衣浦蒲郡線を福地方面へ曲が
る場合に信号で止まってしまい１回の信号で数台しか曲がれず、渋滞の
ようになっています。４車線化やもう少し時差を取るなどの対策はとれ
ませんか。

また、石川線が市子町で止まっています。通勤で利用している人もい
るので、渋滞状況などを良く調べて道路の整備をしてください。

衣浦岡崎線から衣浦蒲郡線のＴ字の交差点の部分については、矢田の
方は交差点の部分が４車線化されております。そこから東側が２車線と
なっており、現在、４車線化に向けた工事を行っております。県の方か
らは、令和２年度に上矢田南交差点から菱池町外河原の交差点の1.1キ
ロ部分について、４車線化が完成すると聞いております。それに合わせ
て、蒲郡方面に向かう衣浦蒲郡線の200メートルを４車線にしていく計
画であると伺っております。

そこから、４車線化の工事を予定しているというように聞いておりま
すので、４車線になった際にはそういった蒲郡方面への右折も、今より
はしやすくなってくるのではないかというふうに考えておりますので、
御理解をお願いいたします。

その他にも、安城一色線や徳永富田線の方も県道のため、今後も引き
続き整備に向け、強く要望してまいりたいと考えております。

土木課

4 市子町の浄水タンク

【質問】
　市子町の上水タンクはどのような状況で活用していきますか。

ご質問のタンクにつきましては、愛知県の施設で、県の浄水が貯留され
ており、市内南部へ給水されるものです。震災時には、貯留されている
浄水を給水に使用するという施設になっています。

また11月の中旬には、県と市、西尾市管工事業協同組合と合同で、
（震災で断水し、このタンクからの給水を想定した）訓練を予定してお
り、震災時にしっかり対応できるように考えておりますので、よろしく
お願いします。

水道管理課

5 市役所の土日開庁

【質問】
町内会長事務などで手続きを行うときに、平日の日中などではサラ

リーマンの場合、仕事を休んで市役所に行く必要があります。全ての課
ではなくても良いので、土木課、危機管理課、ごみ減量課の３課だけで
も、土日のどちらかで良いので、月に２、３回、開庁することはできま
せんか。

現在、住民票の発行など市民課の手続きなどは市民の皆様の利便性を
高める目的で土曜開庁を行っております。また、会議などにつきまして
も、土、日曜日に開催するなど便宜を図っておりますが、質問のあった
土木課などは、現時点では対応は難しいため、ご理解をお願いします。 企画政策課
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6 市民病院をメイン病院に

【提案】
過去に健康診断を受けていた時は、安城の厚生病院が指定病院となっ

ていました。安城市では厚生病院がトップのメイン病院になっており、
そこから各病院と連携している形であるように感じます。西尾市では以
前から健康診断は医師会館で行っています。市民病院の赤字が問題と
なっていますが、いい医師もたくさんいらっしゃいます。安城市のよう
に市民病院をメイン病院にしてはどうですか。

健康診断の病院の指定は保険者が指定をしているため、直接の関連が
あるものではありませんが、現在は、市民病院が直接、健康診断をする
という制度にはなっておりません。例えば、後期高齢者の健康診断で
は、保険者である広域連合が実施するのですが、保険者が健康診断を受
ける医療機関を指定するため、市民病院が直接それに対して何か働きか
けができる部分はありません。ただし、そういったところに選ばれるよ
うな病院になるように努力はしていきたいと考えております。

市民病院管理課

7 農業委員会

【質問】
農業委員会は市の組織ではないですか。組織が形骸化しているように

感じています。市長に権限などはないのですか。

農業委員会は市とは別の組織であり、市長に権限はありません。農地
の売買などの許可は農業委員会の会長名となっております。

農林水産課
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